

La jornada de la Mujer Rural se suma a la lucha contra el abandono de tierras - Las Provincias - 06/12/2017

XXI EDICIÓN La presidenta de Avamfar, Marián Corbí, reivindica el papel femenino en el sostenimiento del tejido empresarial

La jornada de la Mujer Rural se suma a la lucha contra el abandono de tierras

VALENCIA

J. F. Ante un multitudinario auditorio formado por más de un millar de mujeres del ámbito rural, Marián Corbí, presidenta de Avamfar –la sectorial de mujeres de AVA-Asaja– reclamó a la conselleria de Agricultura «un nuevo modelo de política agraria que fomente e incentive las actividades agropecuarias con el objeto de combatir el abandono, la falta de relevo generacional y el despoblamiento».

«Hasta hace poco la agricultura condicionaba la forma de vida de la gran mayoría de nuestros pueblos y ciudades. Por desgracia, la crisis agraria está provocando que cada vez haya menos profesionales que puedan vivir exclusivamente del campo, de tal modo que la agricultura se está viendo reducida a una economía complementaria. En esta sociedad diversa, las mujeres somos un pilar fundamental para el sostenimiento de la familia y el tejido empresarial», dijo Marián Corbí, presidenta de esta entidad formada por 2.500 mujeres, aunque, por extensión, también agrupa a todas las mujeres socias de AVA-Asaja, así como a las esposas de los socios.



Cristóbal Aguado, Juan Carlos Moragues y Marián Corbí, AVA

Entre los fines de la Asociación está la representación, gestión, defensa y promoción de la mujer y la familia en el medio rural, así como la defensa de la explotación familiar agraria y los jóvenes agri-

cultores. Además tiene como objetivo fomentar la promoción de las mujeres en el ámbito rural y de sus familias, así como exigir la igualdad de oportunidades y la participación de la mujer en la políti-

ca agraria, fomentando la formación, el asociacionismo, la conservación del medio ambiente y la colaboración con otras entidades.

La XXI Jornada de la Mujer Rural, una cita anual que esta edición

se celebró de nuevo en Alzira, contó con la presencia de una nutrida representación de colectivos sociales, políticos y económicos de la sociedad valenciana.

El presidente de la Asociación Valenciana de Agricultores, Cristóbal Aguado, aprovechó esta jornada para advertir a la Generalitat que la actual legislación en materia de elecciones agrarias vigente en España impide que voten el 80% de los agricultores valencianos y reclamó «diálogo a los partidos políticos valencianos».

Por su parte, el secretario autonómico de Agricultura, Francisco Rodríguez Mulero, remarcó el compromiso de la Generalitat «con uno de los sectores estratégicos de la Comunitat Valenciana» e hizo especial hincapié en «la importancia para lograr la modernización del sector que va a tener la futura Ley de Estructuras Agrarias» cuya tramitación podría iniciarse antes de que concluya este año.

También el delegado del Gobierno, Juan Carlos Moragues, subrayó que la agricultura constituye una de las apuestas del ejecutivo central y mencionó para corroborarlo el plan de promoción de la mujer rural, dotado con 22 millones de euros, y que ha propiciado un aumento del 16% en las tasas de empleo agrario, «un empleo protagonizado en gran parte por mujeres», según destacó.

La XXI Jornada de la Mujer Rural se cerró con las conferencias a cargo de la catedrática de Psicología Clínica de la Universitat Jaume I, Cristina Botella, que habló sobre el papel de las mujeres en el mundo rural, y del enólogo e ingeniero agrónomo, José Vicente Guillem, que pasó revista al rico legado histórico, cultural y económico de los vinos valencianos.